

<p>STELLUNGNAHME zum Antrag</p> <p>der GLG-Fraktion</p> <p>vom: 31.10.2014 eingegangen: 31.10.2014</p>	<p>Gremium:</p> <p>Termin: Vorlage Nr.: TOP:</p> <p>verantwortlich</p>	<p>Ortschaftsrat Grötzingen</p> <p>26.11.2014 35 12 öffentlich Ortsverwaltung Grötzingen</p>
<p>Tempo 30 in der Eisenbahnstraße</p>		

Das Ordnungs- und Bürgeramt hat zugesagt, den mobilen Geschwindigkeitsanzeiger in der Woche vom 10. – 16.11.2014 in der Eisenbahnstraße an geeigneter Stelle aufzustellen. Die Ortsverwaltung hat darum gebeten, dies Ende November, Anfang Dezember zu wiederholen, um nach Möglichkeit eine Auswertung dem Ortschaftsrat in der Sitzung am 10.12.2014 zur Kenntnis geben zu können.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat nimmt die Information und den Verfahrensvorschlag zustimmend zur Kenntnis.